
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

南警察署協議会 

 
開催年月日時 

 令和７年２月２０日 午後４時００分から 

 令和７年２月２０日 午後５時０５分まで 

 

  

 開 催 場 所          福岡県南警察署 会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、刑事管理官、地域

管理官、総務課長、会計課長、生活安全課長、

刑事第一課長、刑事第二課長、交通第一課長、

交通第二課長、警備課長、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

年が明けてから寒い日が続いている。 

街頭の犯罪は減っているように感じるが、火災等は多いので、引き続き南区の治

安を守っていただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

このたび、警察協議会委員のうち、会長以下７名が任期満了等で御勇退されるが、

長年にわたり警察署の運営に資する貴重な御意見などを賜り、感謝申し上げる。 

南署の幹部も、私を始め、多くの者が異動するが、引き続き警察活動への御理解

と御協力をお願いしたい。 

署長として約２年間勤務したが、この間、悲惨な事件などの発生もなく、署員の

殉職事案などが発生しなかったことがなによりであった。 

私が南警察署で勤務していた平成１４年当時、ひったくり、車上狙い等の街頭犯

罪が多発するなど、刑法犯の認知件数は約８５００件であった。 

その後、警察による街頭活動の強化とボランティアによる青色パトカーでの見守

り活動などにより、犯罪は右肩下がりで減少し、令和３年には約１１００件になっ

た。 

しかしながら、令和４年から犯罪は増加に転じ、令和６年は前年比プラス約３０

０件の約１７４０件の刑法犯を認知した。 

増加の内訳は、窃盗の自転車盗が約６５０件、万引きが約２３０件であることか

ら、更なる街頭活動を推進していく。 

また、ＳＮＳ型の詐欺事件も被害額が約４億円となるなど憂慮すべき状況である

ので、被害に遭わないための広報啓発活動を推進していきたい。 
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【報告事項】 

１ 管内の犯罪等発生状況 

  ⑴ 刑法犯認知件数等 

  ⑵ 交通事故の発生状況 

２ 県警活動重点に関する南署の活動状況等 

  ⑴ ニセ電話詐欺対策 

  ⑵ 暴力団等組織犯罪対策 

  ⑶ 飲酒運転対策 

  ⑷ 性暴力・児童虐待対策 

  ⑸ サイバー犯罪対策 

  ⑹ 重要凶悪事件対策 

  ⑺ 災害・テロ等対策 

 

【特殊詐欺対策】 

啓発動画視聴 

１ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺 

２ ネット通販詐欺 

 

【質疑・応答等】 

災害対策に関する委員からの意見 

先ほど、警備課長から南警察署の災害対策に関する報告があったが、それに関

連し、私の職場における災害対策を御紹介したい。 

私の職場は災害時の避難先として指定されているが、ペット対応のスペースを

設けたり、避難所で性犯罪が起きないための配慮をする等、避難所のモデルケー

スを目指した環境作りを進めている。 


